

**INAUGURATION DE L'EXPRESS DES ÉPINETTES**  
**Nouveau télésiège haute vitesse de Bromont, montagne d'expériences**

**Bromont, samedi 23 décembre 2023** – Bromont, montagne d'expériences (BME) vient tout juste d'inaugurer sa nouvelle remontée mécanique ce samedi, 23 décembre. Installé sur le Versant des Épinettes, le télésiège haute vitesse ainsi que les travaux d'aménagement en montagne totalisent un investissement de 12 millions de dollars.

« L'inauguration de l'Express des Épinettes représente l'aboutissement d'un projet d'envergure qui s'est échelonné sur plusieurs années », mentionne Charles Désourdy, président de BME. « Je suis très fier du travail des équipes et de leur collaboration avec tous les intervenants impliqués. Ce n'était pas un petit projet, nous nous sommes engagés à remplacer l'ancienne remontée il y a deux ans et à investir pour développer le Versant des Épinettes. Cet hiver, les skieurs pourront atteindre le sommet en 5 minutes et redécouvrir un versant qui en vaut vraiment la peine ! »

La coupe officielle du ruban s'est déroulée devant une foule de skieurs rassemblés pour l'occasion au pied de la remontée.

« Nous sommes extrêmement fiers d'être le partenaire de BME depuis plus de 20 ans. C'est un privilège de travailler avec une équipe de passionnés qui améliore continuellement l'expérience client sur sa montagne. L'Express des Épinettes permettra non seulement de transporter les amoureux de la montagne vers le sommet, mais aussi de créer des souvenirs durables et des expériences inoubliables » souligne Luc Guy, Président-directeur général de Doppelmayr Canada.

Avec l'appui du gouvernement du Québec, la montagne a réussi à bonifier l'expérience des skieurs grâce à des améliorations importantes dont, entre autres, la création d'une nouvelle piste signature, la Brantford (99) et d'un système d'éclairage dans cette même piste ainsi que dans la piste Petawawa. En plus de cela, s'ajoute le remplacement de la remontée mécanique qui assurera une fluidité des amateurs de ski sur tous les versants. Ces nouveautés sur le Versant des Épinettes viennent compléter les réalisations de la saison 2022-23 qui ont consisté en la mise en place d'un système d'éclairage et d'enneigement dans la piste Ottawa.

Ces nouveaux investissements ont été réalisés dans le cadre du Projet Altitude. À terme du projet en 2026, la station aura réalisé des investissements totalisant 122 M\$.

## **À propos de BME**

[Bromont, montagne d'expériences](#) est le plus grand domaine skiable éclairé en Amérique, avec 450 acres de terrain skiable, 141 pistes, dont 32 sous-bois et 104 pistes éclairées, réparties sur 7 versants. Avec 8 remontées mécaniques, 3 tapis magiques, plus de 1 500 canons à neige et le damage régulier, les conditions sont garanties, de jour comme de soir.

## **Pour informations**

Evelyne Déry

Conseillère, marketing et communications

514-668-2968 | [edery@skibromont.com](mailto:edery@skibromont.com)